

Ducati stabilisiert seine Position auf den wichtigsten Märkten dank einer Palette von anspruchsvollen, hochtechnologischen und einzigartig gestalteten Produkten

- Ducati schließt die ersten drei Quartale 2023 mit 47.867 ausgelieferten Motorrädern an Enthusiasten in aller Welt ab
- Die Auslieferungen bleiben in den wichtigsten M\u00e4rkten stabil, wobei Italien an erster Stelle steht, gefolgt von den USA und Deutschland
- Die Multistrada V4 ist weiterhin das beliebteste Modell der Ducatisti, und auch die Panigale V4, das Modell, das mehr als jedes andere für den Transfer von Know-how zwischen Rennstrecke und Straße steht, verzeichnet einen großen Erfolg

Borgo Panigale (Bologna, Italien), 30 Oktober 2023 – Ducati schließt die ersten drei Quartale 2023 mit 47.867 weltweit ausgelieferten Motorrädern ab und verzeichnet damit einen leichten Rückgang (-4%) im Vergleich zum gleichen Zeitraum 2022 (49.858).

Die Auslieferungen des Motorradherstellers aus Bologna sind in den wichtigsten Märkten stabil geblieben. Sie verzeichnen ein Wachstum von 2% in Italien (8.474 Motorräder) und 2% in den USA (6.704 Motorräder). Deutschland, der drittgrößte Markt für das Unternehmen, ist mit +1% (5.764 Motorräder) ebenfalls gewachsen. Im gleichen Zeitraum verzeichnete China - der sechstgrößte Markt für das Unternehmen - einen deutlichen Rückgang. Im Vergleich zum gleichen Zeitraum im Vorjahr gab es 46 % weniger Auslieferungen (2.201 Motorräder).

"Ducati war noch nie so stark und geschätzt in der Welt: In den ersten neun Monaten des Jahres haben wir unsere Ergebnisse in den wichtigsten Märkten dank einer Palette von anspruchsvollen und hochtechnologischen Produkten stabilisiert. Hinzu kommt das Angebot an limitierten, prestigeträchtigen und einzigartigen Modellen wie der Ducati Streetfighter V4 Lamborghini und der Panigale V4 2022 World Champion Replica, die bei unseren Enthusiasten einen unglaublichen Erfolg hatten", erklärt Francesco Milicia, Ducati VP Global Sales und After Sales. "Aufgrund einer komplexen Marktsituation erleben wir derzeit einen Rückgang der Verkäufe in China - einem Land, in dem Ducati sehr beliebt ist und in dem wir eine einzigartige Community von Enthusiasten haben. Wir haben bereits einen vollständigen Aktionsplan entwickelt, der die Situation berücksichtigt. Wir werden diesen Markt weiterhin genau beobachten und das Ziel verfolgen, ihn wieder an die Ergebnisse der Vergangenheit heranzuführen."

In den ersten neun Monaten des Jahres 2023 hat die Ducati **Produktpalette weltweit neue Ducatisti erobert**. Das Modell, das von den Enthusiasten am meisten nachgefragt wurde, war die **Multistrada V4** in all ihren Varianten. Zwischen Januar und September 2023 wurden weltweit 8.680 Einheiten ausgeliefert. Alle Modelle, die auf dem V4-Motor basieren, sei es der Desmosedici Stradale oder der V4 Granturismo, hatten großen Erfolg. Zum Beispiel **stiegen die Auslieferungen der Panigale V4** im Vergleich zum Vorjahr **um 22%.** Das Superbike von Ducati, das vor kurzem in der Version **Panigale V4** R erneut als **bestes Serienmotorrad in der WorldSBK-Meisterschaft** bestätigt wurde und zum zweiten Mal in Folge den **Fahrer-, Hersteller- und Teamtitel** gewann, ist das Modell, das am stärksten vom konstanten Austausch des Know-hows von der Rennstrecke zu den Serienmodellen



profitiert. Mit dieser Modellreihe stellt Ducati seinen Enthusiasten hochtechnologische Motorräder mit einer beeindruckenden Performance zur Verfügung.

Auch die **Diavel V4**, die Ende 2022 vorgestellt wurde, hat mit 2.417 weltweit ausgelieferten Motorrädern die Zustimmung der Ducatisti gefunden. Dieses Modell war kürzlich Protagonist der "**Diavel V4 Design Night**"-Veranstaltungen, die von Amsterdam über New York bis nach Paris, Brüssel, London, Kyoto und Shanghai die Aufmerksamkeit auf das Ducati Design lenkten, insbesondere auf ein Modell, das im Laufe der Jahre zu einer echten Stilikone geworden ist.

Der Motorradhersteller aus Bologna befindet sich mitten in der **Ducati World Première 2024**, bei der den Enthusiasten bereits einige der neuen Modelle für das nächste Jahr vorgestellt wurden, angefangen bei der **Monster 30th Anniversary** in einer limitierten und nummerierten Serie von 500 Stück, die offiziell ausverkauft sind. Auch die **Multistrada V4 S Grand Tour**, die **DesertX Rally** und die **Multistrada V4 RS** wurden bereits vorgestellt. Der Kalender der **Ducati World Première 2024** kann im entsprechenden Bereich der offiziellen Ducati Website eingesehen werden, um keine Episode zu verpassen.

Ducati erwartet alle Enthusiasten auf der EICMA, auf der die gesamte Ducati Produktpalette 2024 live zu sehen ist.